

## Bienvenue dans le monde de Lory.

- ✓ En février 2026, plus de 30 histoires de Lory seront de disponibles.
- ✓ Elles seront aussi offertes sur PowerPoint (diapos animées)
- ✓ Pour en savoir plus, voir notre site ou écrivez-nous

### Conseils essentiels pour un bon conteur d'histoires :

Parler lentement et clairement + Utiliser la voix comme un instrument +  
Monter, chuchote, ralentis + Faire vivre les émotions + Regarder les enfants +  
Incorporer un geste clé + Répéter des mots importants + Laisser les enfants participer +  
Le ton de ta voix crée des émotions + Amuse-toi !



### LA FORMULE MAGIQUE POUR SEMER DURABLEMENT DES INFORMATIONS DANS LES PETITS CERVEAUX :

Message simple + image forte + répétition espacée + émotion + imitation.

**Utiliser un projecteur :Projeter des images géantes est extrêmement efficace pour enseigner, raconter, sensibiliser et transmettre des messages aux jeunes enfants.**

### Bienfaits pour les enfants d'entendre cette histoire

1. **Développement des valeurs sociales** : L'histoire met en avant l'importance du respect, de la gentillesse et de l'inclusion, aidant les enfants à comprendre pourquoi il est important de bien se comporter avec les autres.
2. **Prise de conscience de l'intimidation** : Elle explique ce qu'est l'intimidation et ses conséquences, permettant aux enfants de reconnaître ces situations et d'en parler.
3. **Apprentissage de la résolution de conflits** :Lory et Max montrent des stratégies positives pour résoudre les conflits, comme le dialogue, le défi sportif amical et l'entraide.
4. **Renforcement de la confiance en soi** : Les enfants voient qu'ils ont le pouvoir d'agir pour améliorer les choses autour d'eux, ce qui encourage l'estime de soi et l'initiative.

**5. Valorisation de la coopération :** L'histoire montre que l'on peut s'amuser ensemble, peu importe nos différences, et que la coopération rend tout le monde plus heureux.

**6. Stimulation de l'imagination :** La présence de la magie et du bracelet du respect rend le message plus attractif et mémorable pour les jeunes enfants.

---

### **Activités pédagogiques :        Lory et le Bracelet du respect**

Objectifs pédagogiques :

- Comprendre l'importance du respect et de la gentillesse.
- Bien expliquer ce que veut dire \*\*violence et intimidation\*\*
- Savoir identifier une situation d'intimidation.
- Apprendre à résoudre un conflit de manière positive.
- Favoriser l'expression orale et l'écoute.

- **Activité créative (10-15 min)**

- \*\*Fabriquer des bracelets du respect\*\***

- Donner à chaque enfant une bande de papier, de laine ou des perles pour créer un bracelet.
- Pendant la fabrication, demander à chaque enfant de penser à une action gentille qu'il pourra faire aujourd'hui.
  
- **Mise en situation :** - Mimer une scène où un enfant n'est pas respectueux, puis demander comment agir pour améliorer la situation (utiliser le bracelet, demander de l'aide, proposer de jouer ensemble...).
  
- **Conclusion :** - Rappeler que chacun peut porter le bracelet du respect dans son cœur chaque jour !
- Encourager les enfants à raconter à la maison ce qu'ils ont appris.

**\*\*Astuce\*\* :** À la fin de la journée, proposer aux enfants de raconter à la classe une bonne action faite grâce au bracelet du respect !

**PRÊT POUR L'HISTOIRE.../**

## Lory et le bracelet du respect



Bonjour les amis !

Lory utilise son souffle magique pour faire tourner des bracelets rouges.

Vous voulez savoir pourquoi ? Et bien, cette histoire va tout vous expliquer...



Il fait beau, ce matin à l'école du Respect.

Le soleil brille, les enfants se promènent, les oiseaux volent et le chien Piouf-piouf retourne à la maison.



Plusieurs enfants aiment jouer au ballon.



D'autres préfèrent construire des châteaux de sable.



Et plusieurs enfants s'amusent sur les balançoires.



Mila et son petit frère Fred ont choisi de jouer au ballon.



Soudain, près du grand banc rouge, un garçon nommé Robin pousse un cri :

- Hé ! Tu ne peux pas t'asseoir là !                    C'est MA place !
- Et Robin pousse le petit garçon en bas du banc.



Robin ne veut pas que quelqu'un d'autre s'assoie sur le banc rouge.

( Expliquer que le pouce vers le bas veut dire... pas gentil )



Mila dit à son frère Fred : — Robin n'arrête pas d'être méchant avec les enfants !

Hier, il m'a aussi poussée en bas du banc et il m'a fait mal !



Robin ne respecte pas les autres enfants.

Il est toujours seul.

C'est pour cela qu'il n'a pas d'amis pour jouer...



Fred dit à Mila : — J'ai une idée : demandons à Lory de nous aider.

Elle a toujours des solutions à nos problèmes. Bonne idée ! répond Mila.



SURPRISE !

Lory et Max étaient cachés derrière l'arbre et ils ont tout entendu !

Lory dit : — Bonjour, mes amis !

Je suis avec mon petit frère Max, qui a de très bonnes idées pour régler vos problèmes.

Il peut sûrement vous aider.



Lory demande à Max :

— Max, que pourrait-on faire pour que Robin soit plus gentil avec les autres enfants ?



Max répond : — Dans mon pays, j'ai appris à fabriquer le bracelet du respect.

Lory, avec son souffle magique, va nous aider à faire beaucoup de bracelets du respect.

Les enfants qui porteront ce bracelet deviendront gentils et respectueux !

(Montrer à l'enfant le bracelet que porte Max)



Mila s'écrie : — Super de bonne idée, Max !

Et toi, Lory, peux-tu fabriquer des bracelets magiques, s'il te plaît ?

— Avec plaisir, Mila ! répond Lory.



Lory prend une grande respiration et, grâce à son souffle magique, plusieurs bracelets rouges apparaissent.



Comme par magie, il y a des bracelets rouges partout dans l'herbe, et même sur la tête de nos amis !

Il est temps d'aller voir Robin pour lui offrir en cadeau.....le bracelet du respect.



Lory va voir Robin et lui demande : — Est-ce que tu aimerais jouer au ballon avec nous ?

Et Robin répond : Non, laisse-moi tranquille, je ne joue pas avec les filles !

— Ah bon ? Pourquoi tu ne veux pas jouer avec les filles ? demande Lory.

— Les filles ne sont pas bonnes dans les sports..., dit Robin.



Lory répond : — Je te lance un défi !

On va jouer une partie de ballon : les garçons contre les filles.

Si les filles gagnent, tu accepteras de porter le bracelet rouge du respect.

— J'accepte le défi ! répond Robin.



Robin et ses amis essaient très fort de gagner la partie.



Quelle surprise pour Robin de voir à quel point les filles sont rapides et vraiment bonnes au ballon !

Finalement, les filles gagnent la partie et fêtent leur victoire.



Robin est fâché d'avoir perdu la partie.

Lory lui dit :

— Tu vois, Robin, les filles aussi peuvent être bonnes dans les sports !

Mais le plus important, ce n'est pas de gagner, c'est de s'amuser ensemble et de se faire des amis.



Un peu plus tard, Mila et Fred, qui portent déjà le bracelet du respect, placent un bracelet sur le ballon et disent :

— Mon ami Robin, nous te remettons le bracelet du respect et nous te remercions d'avoir joué au ballon avec nous.

(bien expliquer l'image)



Depuis ce jour, Robin porte le bracelet du respect que Mila lui a offert  
et le chien Piouf-piouf porte toujours ses lunettes à soleil.



Robin est devenu le meilleur ami de Mila.

Ils aiment faire des dessins ensemble.



Finalement, tous Les enfants de l'école portent les bracelets du respect.

À la fin de la journée, Lory et Max sont très contents, car le bracelet du respect a apporté beaucoup de bonheur à tous les enfants.



Pour terminer cette belle histoire, Lory aimerait te dire que.....

— Faire du mal avec tes mains ou dire des mots méchants, ce n'est pas bien.

Mais tu as le pouvoir magique de faire du bien autour de toi !

Il suffit d'être gentil et de respecter tes amis.

***Au revoir et à la prochaine histoire !***